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ASSOCIMIONE DEL QUARTIERE DI GNOSCA

Gnosca, 25 aprile2023

Verbale della quinta assemblea ordinaria 2023 dell'Associazione del quartiere di Gnosca di

lunedi 24 aprile 2023 ore 20=00-21:10 presso la sala multiuso di Gnosca

1. Apertura detl'assemblea con saluto da parte del presidente John Gianetta

All'assemblea sono presenti 25 soci aventi diritto di voto e 3 ospiti.

John Gianetta saluta e ringrazia i presenti, in particolar modo il municipale Mauro Minotti, i consiglieri

comunali presenti Gabriele Pedroni e Luana Rondelli Poretti, il rappresentante dell'ufficio quartieri

Roberto Tamagnie il rappresentante delcorpo dipolizia Andrea Cremonini.

ll presidente riassume brevemente le attivitd svolte dall'associazione nel corso dell'ultimo anno

2022: la Festa in Piazza difine luglio, la collaborazione con il Gruppo Genitori per I'organizzazione

del san Nicolao e il pranzo pensionati. Oltre a tali attivitd programmate, la direzione si incontra

mensilmente e mantiene un costante dialogo con icittadini, la Cittdr e l'ufficio quartieri.

Saluto da parte del municipale Mauro Minotti

L'Onorevole municipale Mauro Minotti saluta cordialmente l'assemblea e porta i saluti da tutto il

Municipio, ribadendo che d sempre un piacere per loro partecipare con alcunidelegatiagli incontri

delle associazioni di quartiere. Egli esprime il suo apptezzamento per l'attiva e costruttiva

partecipazione dell'associazione del quartiere di Gnosca al bene della comunitd. lnoltre, fa notare

che il quartiere d ben rappresentato da quattro consiglieri comunali sui sessanta totali, il che

costituisce sicuramente un vantaggio per i cittadini.

2. Nomina del Presidente del giorno e di due scrutatori

Laura Rondelli Poretti d proposta come Presidente del giorno. Quali scrutatori vengono proposte

Sara Gianoni Pedronie Moira Zobele Ruggeri. Presidente del giorno e scrutatorivengono approvati

all'unanimitd.

3. Approvazione dell'ordine del giorno

L'ordine del giorno viene approvato all'unanimitd.

4. Approvazione del verbale della quarta assemblea ordinaria del 28 novembre 2022

Viene chiesta la dispensa della lettura. llverbale della quarta assemblea ordinaria del 28 novembre

2022 viene approvato al I'u nanimitd.
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5. Lettura e approvazione dei conti 2022
I revisori conti 2022, Gabriele Pedroni e Andrea Cereda, hanno esaminato la contabilitd per
f'esercizio 2022 (cfr. Allegato 1), redatto un rapporto (cfr. Allegato 2) e raccomandato all'assemblea
diapprovare iconti 2022. Andrea Ferrini legge il rapporto direvisione.
Giuseppe Pansera chiede se il consuntivo includa anche I'acquisto delle pagode per cui era stato
chiesto un credito di franchi 5'000 durante l'ultima assemblea. Si precisa che d probabile che
l'acquisto delle pagode venga effettuato in collaborazione con il monumento di San Giovanni, con
conseguente riduzione dei costi.

lconti 2022vengono approvatiall'unanimitd. Si ringraziano Gabriele Pedronie Andrea Cereda per
il lavoro svolto in qualitdr di revisori e Andrea Ferrini per la sua gestione impeccabile della contabilitd.

6. Nomine statutarie
Tutti i membri della direzione dell'associazione di quartiere si ricandidano. I seguenti nominativisono
quindi riproposti all'assemblea per la nomina nella direzione dell'associazione di quartiere:

Alfredo Mariotti Nesurini (uscente)

Andrea Ferrini (uscente)

Francesca Gianoni (uscente)

Giovanna Pedroni (uscente)

Giuseppe Falcone (uscente)

lvan Zivko (uscente)

Jacopo Giovannangelo (uscente)

John Gianetta (uscente)

Renzo Truaisch (uscente)

L'assemblea accetta i nominativi proposti all'unanimitdr. Si ringraziano imembridella direzione per il
lavoro che costantemente svolgono.

7. Nomine revisori conti 2023

Quali revisori conti 2023 vengono riproposti Gabriele Pedroni e Andrea Cereda. I revisori conti 2023
vengono approvati all'unanimitd.

8. Eventuali

Segnale lampeggiante

Giancarlo Stroppini chiede di verificare il cartello lampeggiante "Attenzione scolari" sulla strada
cantonale che rimane permanentemente acceso invece che, come in precedenza, unicamente negli
oraridi entrata e uscita degliallievidella scuola dell'infanzia e della scuola elementare.
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Ripari fonici autostrada

Giancarlo Stroppini chiede se ci sia in futuro in programma un progetto per posizionare riparifonici

sull'autostrada nel territorio del quartiere di Gnosca. Gli viene risposto che iltema d di competenza

dell'USTRA, il cui progetto comporta un significativo investimento, pertanto, al momento non vi d

una pianificazione imminente.

Sara Gianoni Pedroni aggiunge che con la costruzione del secondo tunnel del Gottardo il traffico

non potrA che drasticamente peggiorare percid sarebbe necessario che venga seriamente valutato

di posizionare iripari fonici: la campagnadzona di svago e ristoro pertutti iquartieri limitrofi e

sarebbe triste se non potesse pit essere goduta a causa di rumori eccessivi.

Sicurezza Scale Cimitero

Recentemente, recandosi al cimitero, un anziano ha subito un infortunio scendendo le scale.

Collegandosi a questo evento, Roberto Pedroia richiede di verificare la conformitd delle scale alle

norme in vigore e, se possibile, di installare un corrimano che avrebbe ilvantaggio di aumentarne

la sicurezza.

Lottazanzara tigre

Si discute nuovamente del problema della zanzara tigre. Si sottolinea che i privati dovrebbero

impegnarsi nel costante ulilizzo del prodotto appropriato per tentare di risolvere la situazione' ll

municipale Mauro Minotti, aggiunge che nei prossimi mesi verrd inviato a tutti ifuochi un fascicolo

informativo sulle azioni preventive da adottare.

Temidi polizia

Carla Pansera segnala un problema di eccessiva velocitd deiveicoli in via Valege, nei pressi della

scuola elementare. Si propone I'installazione di un sistema di rilevamento del traffico che possa

monitorare iltipo ditraffico, la velocitd e gli orari, in modo da valutare eventuali misure da adottare.

Moira Zobele Ruggeri chiede se ci siano novitd sui lavori di moderazione del traffico. Viene

comunicato che i lavori per la moderazione del traffico nella zona San Giovanni, progettati circa

quindici annifa, inizieranno presto e dovrebbero essere completati entro la fine dell'estate.

Alfredo Mariotti Nesurini ringrazia il corpo di polizia per l'impegno profuso nell'attivitdr di contrasto ai

vandalismi, che ha permesso una netta riduzione degliattidelgenere presso ilcampo dicalcio.

Locale esposizione opere monumento san Giovanni

Luca Gianetta esprime la necessitd di individuare un luogo idoneo per l'esposizione delle opere del

monumento San Giovanni, che al momento sono prive di una collocazione adeguata.

Atti di sospetto spaccio

Vengono segnalati atti di sospetto spaccio nella zona San Giovanni e si chiede come comportarsi

in caso di simili awistamenti. ll rappresentante del corpo di polizia Andrea Cremonini risponde che

i cittadini, in questi casi, devono tempestivamente informare le autoritd competenti.
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Castagnata 2023

Jacopo Giovannangelo annuncia che ad ottobre si proporrd un pomeriggio dedicato a tombola e
castagnata per tutti gli abitanti del quartiere. La proposta viene accolta con entusiasmo dai presenti.

Manutenzione sentieri

John Gianetta esprime la sua preoccupazione riguardo alla scarsa manutenzione dei sentieriverso
i monti Naseri, che risultano essere pericolosi per chiunque voglia percorrerli.

Promozione cultura

Giovanna Pedroni auspica una maggiore diffusione della cultura locale mediante una promozione
adeguata delle numerose mostre, eventi e spettacoli che rappresentano un'offerta culturale di
notevole valore, ma che purtroppo rimangono poco pubblicizzati.

La quinta assemblea ordinaria 2023 dell'Associazione del quartiere di Gnosca termina alle ore
21:10.

John Gianetta (Presidente) Giovanna Pedroni (Segretaria)

Gr-
Giovonno)&ro*

Allegati

- Allegatol: Consuntivo 2022

- Allegato2: Rapporto revisori conli 2022
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